
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE solicitação para aplicação

do Fumacê em toda a área do bairro Martins.

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação se faz necessária, visto que a comunidade nos procurou em busca de

auxílio para lidar com o crescente número de mosquitos na região, aumentando os casos de

dengue.

Assim,  ante  a  necessidade  e  relevância  de  uma  ação  imediata  e  efetiva,  solicito  a

colaboração desta secretaria para que seja tomadas as devidas providências.

Certo  de  que  a  solicitação  será  atendida,  fique  com  os  meus  votos  de  estima  e

consideração.

Câmara Municipal de Uberlândia, 15 de maio de 2024.

EDUARDO MORAES
Vereador - REPUBLICANOS

REQUERIMENTO Nº 99171/2024
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APROVADO
3ª Reunião Extraordinária - 29/05/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente


